

Para publicación inmediata
27 de mayo de 1999.

COMUNICADO DE PRENSA

LA DELEGACION DE CHILENOS RESIDENTES EN EL EXTERIOR QUE SE ENCUENTRAN EN CHILE CON EL OBJETO DE SOLICITAR SE LES APRUEBE EL DERECHO A VOTO EN ELECCIONES PRESIDENCIALES, SE HA ENTREVISTADO EN LA MAÑANA CON LA DIRECCION DE LA U.D.I. PABLO LONGUEIRA Y ANDRES CHADWICK Y CON EL CANDIDATO RICARDO LAGOS Y HERALDO MUÑOZ QUIENES HAN MANIFESTADO SU INTERES EN LA EXTENSION DE ESTE DERECHO A LA COMUNIDAD DE CHILENOS QUE RESIDEN EN EL EXTERIOR.

En Santiago, el 27 de Mayo de 1999 :

Los Comités de Francia, de Argentina (FEDACH), de Bélgica, de Canadá, de España, de Holanda, de Yugoslavia y de Suiza, que solicitan el Derecho a Voto, de los Chilenos residentes en el exterior, en las futuras elecciones presidenciales y plebiscitarias le manifestaron al Sres. Longueira y Chadwick, así como a los Sres. Lagos y Muñoz que este derecho no puede estar sometido al calculo político ni a corto ni a largo plazo, pues se trata del fundamento esencial de la democracia.

Esta petición va en el sentido de la reconciliación de la comunidad chilena cualquiera que sea el lugar de residencia. Creemos que frente a los desafíos del mundo globalizado presente y futuro, existe la necesidad que la Nación chilena se una.

Se les ha planteado que las comunidades chilenas en el exterior presentan potencialidades interesantes para Chile; estan presentes en casi todos los continentes y han tenido una inserción que las convierte en un vínculo económico, político y cultural para el país.

Las comunidades chilenas estan compuestas de hombre y mujeres de todas las condiciones sociales y sensibilidades políticas, entre ellos hay distinguidos artistas, intelectuales, científicos, escritores, pintores, personalidades de cine y teatro, deportistas, hombres de negocios. Por ejemplo, se estima en Argentina a 5.000 los ejecutivos chilenos que residen provisoria o permanentemente.

Chile aparece como una excepción en el concierto de naciones civilizadas que le han otorgado el derecho a voto a sus compatriotas residentes en el exterior.

Hemos recibido una acogida positiva para hacer realidad este caro anhelo patriótico de los chilenos del exterior. "

Contacto de Prensa :

Periodista Raúl PIZARRO ILLANES Cel : (09) 533 75 49 Tel : (56 2) 335 39 35 en Santiago de Chile.